



HANS THOENIES

Hans Thoenies begann seine Laufbahn als Regisseur bereits mit 22 Jahren. Seitdem schuf er mehr als 170 Inszenierungen vom Klassiker bis zum Musical. Er war Oberspielleiter in Regensburg, Intendant des Landestheaters Schleswig-Holstein in Rendsburg, Intendant des Landestheaters Schwaben in Memmingen, 13 Jahre lang Generalintendant in Lübeck und bis zum Sommer 2008 Intendant des Theaters Wolfsburg, an dem er zum ersten Ehrenintendanten des Hauses ernannt wurde.

Neben Inszenierungen in ganz Deutschland fand Hans Thoenies auch immer wieder Zeit, Schauspiele aus dem Englischen zu übersetzen oder Theaterstücke zu schreiben

Kurz vor seinem 87. Geburtstag ist Hans Thoenies am 16. September 2019 in Wolfsburg verstorben.